



Aboga por oportunidades para técnicos mexicanos

# Miguel Herrera critica el malinchismo en la Liga MX

## SECCIÓN B

JUEVES 4 ENERO DE 2024

Para el Clausura 2024



### Cristian Calderón: Polémico Refuerzo del América

En un movimiento inesperado, el Club América ha anunciado oficialmente a Cristian Calderón como su primer refuerzo de cara al Clausura 2024. El defensa mexicano, proveniente de Chivas, llega al equipo azulcrema luego de no renovar su contrato con el Rebaño Sagrado.

La noticia fue confirmada a través de las redes sociales del club, generando diversas reacciones entre los aficionados. A pesar de la expectación por el anuncio, la incorporación de Calderón ha sido objeto de críticas debido a su procedencia y a los recientes antecedentes que rodean al jugador.

De manera extraoficial, se ha informado que Cristian Calderón ha firmado un contrato por tres años con el América. Inicialmente, se especulaba que el jugador, conocido como el Chicote Calderón, podría unirse al Necaxa tras su salida de Chivas. Sin embargo, de forma sorprendente, el América entró en escena, cambiando el rumbo de las negociaciones. También se menciona que el defensa tuvo la opción de unirse al Antalyaspor de la liga turca, pero finalmente optó por unirse al equipo campeón en México.

Las reacciones en las redes sociales no se hicieron esperar, y los comentarios que acompañan la confirmación del fichaje reflejan la desaprobación de algunos aficionados. Muchos expresan su decepción al no cumplir las expectativas, y algunos incluso recuerdan los problemas de indisciplina recientes asociados con el jugador.





Agradecidos los niños de la escuela de fútbol "Lázaro Cárdenas" por la donación de balones de Club en -USA- los Estados Unidos de Norteamérica, Rotary Club WS of Cottleville



Todos los niños muy contentos con su entrenador, Hernán Aguirre Guzmán, el famoso "güero cremas" y con las piñatas que rompieron: el hombre araña, una estrella, un balón de fútbol, el mono de nieve y Santa Claus.

Club en -USA- los Estados Unidos de Norteamérica...

# Rotary Club WS of Cottleville dona Balones a los peques del club Lázaro Cárdenas

**\*Diez pelotas fueron entregados a los niños futbolistas y a su director técnico de la escuela de fútbol, Hernán Aguirre Guzmán, enviados por el doctor David Raúl Gómez Jaimes, su esposa España Curiel Zenteno y su hijo Bruno Valentino Gómez Curiel**  
**\*Se contó con la presencia del promotor incansable del balompié de aficionados en Nayarit, el Maestro Carlos Molina**

Por Miguel Curiel Aguilar

La tarde del pasado martes 02 de enero de este recién iniciado 2024, en las instalaciones deportivas de la cancha multiusos del Fraccionamiento Las Aves, se hizo entrega por parte del Rotary Club of Cottleville/Weldom Spring de diez balones de fútbol, cinco del # 4 y cinco esféricos del # 5, al licenciado en Educación Física, Hernán Aguirre Guzmán director deportivo de la escolita de fútbol del club Lázaro Cárdenas, una de las instituciones deportivas de pleno barrio de la capital nayarita y quien desde hace más de 20 años se ha dedicado a enseñar el fútbol soccer a

niños y niñas que van desde los tres años de edad hasta las categorías juveniles.

Aguirre Guzmán acompañado por una niña y tres niños recibieron los balones enviados desde el Club de los Rotarios en los Estados Unidos de Norteamérica y al ser entrevistado en la página de Facebook de crodenay AC, expresó su agradecimiento al doctor David Raúl Gómez Jaimes y a su familia, a su esposa, España Curiel Zenteno y recordó el paso por la escuela infantil de fútbol "Lázaro Cárdenas" de Bruno Valentino Gómez Curiel, en algunos meses que estuvo en Tepic, Nayarit y fue a entrenar a la



La escolita de fútbol "Lázaro Cárdenas" con su mentor y guía, Hernán Aguirre Guzmán recibieron donación de diez balones de Rotary Club WS of Cottleville, club de los Estados de Norteamérica, en la gráfica están la niña y tres niños, las mamás y la hija de Hernán, Gabriela Aguirre.

# La Mejor FM 99.3

¡AQUÍ NOMÁS!

## DESCARGA NUESTRA APP







**¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?**

A tiempo es mejor para toda la familia.

311 218 0557



cancha "caminera", donde recibió la confianza y la motivación por parte del profesional instructor, Hernán Aguirre Guzmán, quien tiene reconocimiento especial como mentor de Educación Física, aparte de su paso en el club Lázaro Cárdenas, llegando a ser pilar indispensable en la alineación en la categoría máxima: la Primera División Amateur.

Por las vacaciones navideñas, no se logró contar con más niñas y niños asistentes a la entrega de los balones, aparte la cancha "Caminera" está cerrada por que su personal está de vacaciones, los niños que pudieron estar presentes fueron acompañados por sus mamás, quienes agradecieron a Brunito, a David y a España, la gestión ante CWS Rotarians y poder contar con más material deportivo esencial, en este caso balones de futbol

para entrenar y para sostener los juegos de la liga infantil amateur donde cada fin de semana tienen actividad los peques de la escolita de futbol "Lázaro Cárdenas".

Presente en este evento estuvo el gran promotor del futbol de aficionados con una trayectoria de más de 50 años en la consolidación del club El Deportivo Tierra y Libertad, me refiero al Maestro Carlos Antonio Molina Rosado, el cual, mediante el deporte del futbol, ha alejado a muchos niños y jóvenes de los vicios, generando buenos estudiantes y como adultos, personas trabajadoras y honestas que han conformado familias con valores y le dijo a Hernán Aguirre Guzmán, a quien se le conoce como el "güero cremas" que siga adelante en esta labor de inducir a los niños y jóvenes en

la práctica del futbol y es que son contados aquellos promotores que difunden sus conocimientos para niños pequeños y jóvenes "no te canses Hernán, los papás confían en tu gran calidad como profesional de la educación Física y saben que llevas por buen camino a sus hijos", le dijo Carlos Molina.

Días antes, los peques de la escuela de futbol "Lázaro Cárdenas" tuvieron su posada con piñatas y dulces con motivo de las fiestas navideñas de y de fin de año, para esto los padres de familia cooperaron y se sumaron a las festividades. En hora buena y ¡felicidades! A los niños futbolistas, quienes pidieron a este medio de comunicación que se haga público su agradecimiento a Rotary Club WS of Cottleville y a la familia Gómez Curiel por este regalo de Día de Reyes.



Las mamás de los peques de la escuela "Lázaro Cárdenas" preparando los dulces para quebrar la piñata en la posada.



## Alexis Vega y Tito Villa se enfrascan en polémica por posible fichaje con Cruz Azul

El delantero del Rebaño Sagrado, Alexis Vega, ha respondido a las críticas de Tito Villa, exjugador de Cruz Azul, luego de que este cuestionara la decisión del mexicano de no unirse al equipo. Vega desmintió las razones esgrimidas por Villa y lo instó a informarse mejor.

En su cuenta de 'X', Emanuel Villa expresó que Cruz Azul sería un premio demasiado grande

para un jugador que no muestra compromiso, respaldando la postura de la directiva celeste en imponer cláusulas dadas las recientes controversias. La respuesta de Vega no se hizo esperar, calificando la información como falsa y exhortando a Villa a informarse adecuadamente.

La polémica se intensificó con la respuesta de Tito Villa, quien acusó a Vega de mentir y afirmó

que las cláusulas y el tema salarial eran puntos de discordia en las negociaciones. La tensión en redes sociales aumentó, y hasta el momento, Alexis Vega no ha respondido a la última declaración de Villa.

Mientras tanto, la afición de Cruz Azul expresó su deseo de que Alexis Vega se una al equipo, enviándole mensajes de apoyo y pidiéndole que firme con el conjunto cementero.

# Max Verstappen critica a Sergio Pérez y revela sus preferencias para coequipero

La polémica ha estallado tras las declaraciones de Max Verstappen en una dinámica para Auto Motor und Sport, donde el piloto neerlandés expresó que, si fuera jefe de equipo, no elegiría a Sergio Pérez como su compañero de equipo. La relación entre ambos pilotos durante la temporada pasada no fue la mejor, y estas afirmaciones sugieren que Verstappen cambiaría a su coequipero sin dudar, incluso ya tiene en mente a quién elegir en su lugar.

"¿Puedo elegirme a mí? No. Entonces, me



llevaría a Lando Norris... Aún es un piloto joven, con una larga carrera por delante. Y también puede ser muy rápido", afirmó Max.

Ante la hipotética situación de no estar en Red Bull Racing, Verstappen descartó a Pérez y a los pilotos de AlphaTauri, optando por Lando Norris y Oscar Piastri de McLaren. En sus palabras, Piastri es un novato rápido con un gran potencial para ganar carreras.

Por otro lado, Verstappen restó mérito al buen inicio de temporada de Pérez en 2023, donde consiguió cuatro podios en cinco carreras. El triple campeón de la F1 desestimó los logros del mexicano, argumentando que sus propias desventajas influyeron en los resultados.

"Tienes que pintar el

cuadro completo. Tuve que empezar desde el puesto 15 en Arabia Saudita. Estuve un poco en desventaja por el coche de seguridad en Bakú. En mi opinión, no es del todo justo hablar de equilibrados. Porque desde

mi punto de vista no fue así. Estuvo más cerca, pero hay que tener en cuenta todas las circunstancias que llevaron a ello. Eso distorsionó parcialmente la impresión", concluyó Verstappen.

Ven y recibe el

# 2024 en Tepic

Descuento web y app

10% viaje sencillo y 19% en tu regreso

+ 3, 6 o 12 meses sin intereses\*

Reserva en Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 www.tepicplus.com

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA Citibanamex BBVA Santander

Scotiabank BANCORP Livex

América Sur BANCORTE Inve

Tepic Plus

\*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 28 DE DICIEMBRE 2023 HASTA EL 7 DE ENERO DEL 2024. \*19% DESCUENTO APLICA EN TU BOLETO DE REGRESO COMPRANDO VIAJE REDONDO \*APLICA SOLO PARA TARIFA ADULTO \*CAT 0% INFORMATIVO \*CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



Aboga por oportunidades para técnicos mexicanos

# Miguel Herrera critica el malinchismo en la Liga MX

de entrenadores extranjeros en la Liga MX. Herrera señaló que este fenómeno está cerrando puertas a los técnicos mexicanos, obligándolos a buscar oportunidades en ligas de menor trascendencia, como la de Costa Rica.

lo que dificulta a los mexicanos competir en igualdad de condiciones. Subrayó que el malinchismo persistente en el fútbol mexicano es una barrera que impide la confianza en los entrenadores locales.

Herrera enfatizó que los directivos también optan por contratar extranjeros para puestos de dirección, lo que, en su opinión, refleja una falta de valoración a los talentos nacionales. Mencionó nombres como Santiago Baños, Ricardo Peláez, Luis Miguel Salvador, Mauricio Culebro y Duilio Davino como ejemplos de directivos mexicanos destacados que han contribuido al fútbol nacional.

El estratega expresó su extrañeza ante la falta

de oportunidades para técnicos mexicanos reconocidos, como Hugo Sánchez, José Luis Trejo, Alfonso Sosa, José Guadalupe Cruz y Ricardo LaVolpe, quienes no tienen empleo actualmente, a pesar de contar con amplia experiencia. Herrera afirmó que, aunque algunos entrenadores buscan oportunidades en ligas de Centroamérica, esto no se debe a un crecimiento en sus carreras, sino a la falta de confianza en México.

En conclusión, Herrera hizo un llamado a valorar y ofrecer más oportunidades a los técnicos mexicanos en la Liga MX, destacando la preparación y capacidad que poseen, y resaltando que muchos de ellos buscan empleo fuera del país debido a la falta de reconocimiento en su propia tierra.

En una reciente entrevista con AS México, el experimentado estratega Miguel Herrera, actual director técnico de los Xolos de Tijuana, expresó su preocupación por el exceso

El entrenador, con una vasta experiencia en clubes como Xolos, Tecos, Veracruz, Monterrey, Atlante, Tigres y América, entre otros, destacó que los técnicos extranjeros a menudo reciben un trato más condescendiente,

## Equipos de la Liga MX intensifican preparativos para el Clausura 2024

Con la llegada inminente del Clausura 2024, los equipos de la Liga MX se encuentran en plena fase de preparación, buscando consolidar estrategias y sumar los primeros puntos en la temporada. Cruz Azul, en particular, ha sido activo en el mercado y en los campos de entrenamiento.

El conjunto cenero anunció cambios significativos en su estructura, incorporando a Iván Alonso como director deportivo y a Martín Anselmi como estratega. Además, reforzaron su plantel con cinco jugadores extranjeros: Gonzalo Piovi, Camilo Cándido, Lorenzo Faravelli, Toro Fernández y Kevin Mier. En su primer partido de preparación, Cruz Azul venció 3-0 a Atlante en la Cancha 3 de las instalaciones del club. Su última prueba previa al inicio de la temporada será contra Querétaro el 6 de enero.

Chivas, por su parte, anunció dos partidos amistosos como parte de su preparación. El primero será contra Atlético La Paz el 4 de enero en el Estadio Akron, a puerta cerrada. El segundo enfrentamiento será ante los Toros de Celaya el 6 de enero en Verde Valle. El equipo dirigido por el Rebaño Sagrado cerrará su pretemporada para debutar

en la Jornada 1 frente a Santos Laguna el 13 de enero.

El actual campeón, América, ha retomado

actividades con la presentación de exámenes médicos, marcando el inicio de su preparación para el Clausura 2024. Aunque el club no ha anunciado partidos

de pretemporada hasta el momento, se espera que el equipo dirigido por el técnico actualice su estado físico y táctico para defender su título.



# Play OFFS Béisbol

LIGA INVERNAL DE NAYARITA

<b>VIERNES ENE 05</b> <p><b>SANTIAGO vs TUXPAN</b> 19:30 HRS. - JUEGO 04</p> <p><b>8N TV</b></p>	<b>SÁBADO ENE 06</b> <p><b>TUXPAN vs SANTIAGO</b> 19:30 HRS. - JUEGO 05</p> <p><b>CANAL 6</b></p>
<b>SÁBADO ENE 06</b> <p><b>ROSAMORADA vs UAN</b> 19:30 HRS. - JUEGO 05</p> <p><b>8N TV</b></p>	<b>DOMINGO ENE 07</b> <p><b>SANTIAGO vs TUXPAN</b> 19:30 HRS. - JUEGO 06 <small>DE SER NECESARIO</small></p> <p><b>8N TV</b></p>